

Bois d'œuvre

Les tarifs douaniers sur le bois d'œuvre canadien font augmenter le coût de la vie pour les Étatsuniens. Les États-Unis imposent des tarifs douaniers injustifiés sur le bois d'œuvre canadien. En période d'inflation galopante et de défis pour les chaînes d'approvisionnement, les tarifs font grimper le coût du logement et pénalisent les acheteurs étatsuniens de maison.

LE BOIS D'ŒUVRE CANADIEN REND LE LOGEMENT PLUS ABORDABLE AUX É.-U.

Le rêve américain s'édifie avec le bois d'œuvre canadien. **La raison : l'industrie du bois d'œuvre des É.-U. ne produit que 70 % de ce qui est nécessaire chaque année à la construction des maisons aux États-Unis. Le bois d'œuvre canadien comble 80 % de cette insuffisance.** Les tarifs douaniers augmentent le prix du bois d'œuvre et ajoutent des milliers de dollars au prix d'une maison unifamiliale.



Le logement est plus cher que jamais aux É.-U. : **en 2024, le prix de vente médian d'une maison y dépassait 420 300 \$.** Des mesures sont nécessaires pour rendre le logement abordable et accessible. Éliminer les droits de douane sur le bois d'œuvre canadien serait un bon début.

Les tarifs douaniers nuisent aux Étatsuniens partout au pays et, dans le passé, des membres du Congrès des deux partis ont réclamé la fin des droits de douane sur le bois d'œuvre canadien.

La National Association of Home Builders encourage **l'élimination des droits de douane sur le bois d'œuvre canadien** et la négociation d'un nouvel accord avec le Canada.

S'APPROVISIONNER EN BOIS D'ŒUVRE AUPRÈS DU CANADA SÛR ET FIABLE

Le Canada ne subventionne pas son industrie du bois d'œuvre. Il ne vend pas son bois en dessous de la valeur marchande. Des groupes d'experts internationaux ont constaté à maintes reprises que l'approche canadienne adoptée de longue date en matière de bois d'œuvre est équitable. La législation du Canada en gestion forestière est l'une des plus strictes au monde, et les forêts canadiennes figurent parmi les plus durables au monde. En tant que partenaire proche des États-Unis, **le Canada est une source stable de biens essentiels à l'économie étatsunienne, comme le bois d'œuvre.**

RETROUVER LA STABILITÉ

Même en temps de crise, on peut compter sur le bois d'œuvre canadien pour soutenir la construction et la construction résidentielle aux É.-U. **Tout le monde bénéficie d'un commerce du bois d'œuvre prévisible et stable.** De 2006 à 2015, cela a été le cas. Les États-Unis et le Canada avaient conclu un accord visant à stabiliser le commerce du bois d'œuvre, ce qui a soutenu la construction et la construction résidentielle aux États-Unis. **Les travailleurs et les acheteurs étatsuniens de maisons en ont encore besoin.**

LES TARIFS DOUANIERS SUR LE BOIS D'ŒUVRE SONT UNE TAXE SUR LES MAISONS AUX ÉTATS-UNIS. SEMONS LE FERMENT D'UN AVENIR PLUS SÛR.

Le Canada est prêt à travailler à une solution négociée sur le bois d'œuvre.